



Postura de Japón desafía orden de postguerra, subraya China

Description

(Beijing) China reiteró hoy que las declaraciones erróneas de la primera ministra japonesa, Sanae Takaichi, sobre Taiwán desafían abiertamente los resultados de la Segunda Guerra Mundial y el orden internacional posterior a 1945.

El portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de China, Lin Jian, exigió a Tokio aclarar su postura en los cuatro documentos políticos bilaterales sobre la isla.

De acuerdo con el vocero, Beijing envió una nueva carta al secretario general de la ONU para exponer su posición, acción que calificó de “plenamente justa y necesaria”.

Señaló que la respuesta enviada por Japón contiene “puntos de vista erróneos y mentiras hipócritas”, y criticó que Tokio evite definir con claridad su supuesta “postura coherente” sobre Taiwán.

“Queremos preguntar nuevamente: ¿puede el gobierno japonés responder de forma completa y precisa cuál es esa postura consignada en los cuatro documentos políticos chino-japoneses?”, indicó.

Subrayó que vincular un supuesto “escenario de crisis existencial” de Japón con la situación en Taiwán implica una amenaza de uso de la fuerza contra China, lo cual contradice la política de “defensa exclusiva” que Tokio proclama.

Lin Jian recordó que el artículo 2, párrafo 4, del Capítulo I de la Carta de la ONU prohíbe expresamente a los Estados miembros recurrir a la amenaza o el uso de la fuerza en sus relaciones internacionales.

Apuntó que, como líder de un país derrotado en la Segunda Guerra Mundial, Sanae Takaichi no puede amenazar con el uso de la fuerza contra una nación victoriosa y, al mismo tiempo, afirmar respetar el derecho internacional.

Denunció que Japón ha incrementado su gasto militar por 13 años consecutivos, ha flexibilizado sus restricciones a la exportación de armas, ha ampliado su capacidad de ataque a bases enemigas y ha debilitado principios como el “triple no nuclear”.

Advirtió que tales medidas socavan los acuerdos del Tratado de El Cairo y la Declaración de Potsdam, que establecieron claramente las obligaciones de Japón tras su derrota militar.

Asimismo, recordó que este año se cumplen 80 años de la victoria del pueblo chino en la Guerra de Resistencia contra la Agresión Japonesa y de la derrota del fascismo en el mundo. Previamente la Cancillería china subrayó que numerosos sectores responsables en Japón han mostrado preocupación por las consecuencias de las declaraciones

erróneas de la primera ministra nipona sobre Taiwán.

El vocero exigió a Tokio corregir su postura, retirar esas declaraciones y dejar de dañar los sentimientos populares bilaterales.

Indicó que China espera que los grupos japoneses impulsen una actitud constructiva dentro de su propio país.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025